

## **Communiqué de Jean-Paul LECOQ**

*Maire de Gonfreville l'Orcher, Conseiller départemental du Havre*

Insoumis de longue date par nature et dans mes actes, en cohérence avec mes prises de positions précédentes, et en confiance par rapport à un projet partagé, j'ai apporté ce jour mon parrainage à la candidature de Jean-Luc Mélenchon à l'élection présidentielle.

Le programme élaboré collectivement, porté par Jean-Luc Mélenchon et le Parti Communiste Français dont la majorité des militants a démocratiquement voulu ce soutien, rassemble et valide à la fois le diagnostic que je dresse depuis des années et les solutions audacieuses que je préconise pour déboucher sur une VI<sup>e</sup> République citoyenne et écologique, basée sur une nouvelle répartition des richesses et du travail.

C'est un programme de rupture avec le libéralisme économique mortifère pour les peuples et le monde du travail, pour lui substituer une nouvelle société basée sur l'humain d'abord et une France en commun.

Ce programme, comme la cohérence et la constance de nos actions communes depuis le référendum de 2005 sur le projet de constitution européenne, me font considérer Jean-Luc Mélenchon comme le seul candidat de large audience réellement porteur de l'intérêt de notre territoire industrialo-portuaire et de ses habitants.

Le seul capable de refléter dans la durée, sans compromission et sans renoncement, les attentes des citoyens électeurs qui m'ont témoigné leur confiance lors des précédents scrutins. C'est à eux que je dois mon mandat, c'est pour eux que je m'engage.

Ce soutien ne s'accompagne d'aucune négociation ou tractation. C'est un engagement de conviction, sincère et désintéressé qui valide une convergence forgée par les luttes, l'élaboration de projets communs et la consolidation de valeurs communes.

A l'heure où menace l'élection d'un candidat ultralibéral qui ne ferait qu'aggraver les conditions d'existence d'une très large majorité de nos concitoyens, ou d'une candidate qui a fait son fond de commerce sur la division, la haine et le repli pour déboucher sur une nation éclatée et minée par

les conflits et tensions, j'appelle tous les progressistes décidés à construire une nouvelle République citoyenne et écologique à se rassembler non pas derrière mais aux côtés de Jean-Luc Mélenchon pour la Présidentielle, puis avec Nathalie Nail et moi-même pour les Législatives.

Un rassemblement dans un nouvel élan.

La victoire de cette nouvelle voie au printemps pour construire la France d'après est devenue une question de salut public. Elle est à notre portée, tous ensemble.